



Crédito bancario se acelera y Citigroup registra crecimiento

El aumento de los préstamos comerciales e industriales ha sido el mayor desde octubre del año pasado, lo que podría demostrar que la economía estadounidense se recupera luego de una contracción en el primer trimestre de 2014.

Los **bancos de los Estados Unidos** aumentan el ritmo del préstamo a clientes empresariales en un indicio de la creciente confianza en la mayor economía del mundo luego de la mayor contracción desde 2009.

El **préstamo comercial e industrial** trepó 18 mil 800 millones de dólares o 1.1 por ciento, y llegó a 1.73 billones de dólares en la semana hasta el 2 de julio, luego de subir 0.7 por ciento en el período anterior, según datos de la Reserva Federal que recopiló **Bloomberg**.

El aumento es el mayor desde octubre, y el máximo responsable financiero de Citigroup Inc., John Gerspach, dijo ayer que el crecimiento del préstamo empresarial está “muy extendido”.

El crecimiento de los préstamos podría demostrar que la economía se recupera luego de contraerse 2.9 por ciento en los tres primeros meses del año. Indicios de un crecimiento más robusto respaldarían la decisión de la **Fed** de retirar de forma gradual sus medidas extraordinarias de estímulo este año.

La **expansión del crédito** va a ser la “historia alcista” para los bancos, dijo ayer el máximo responsable ejecutivo de Keefe Bruyette Woods Inc., Thomas Michaud, en una entrevista de Bloomberg Television.

PRÉSTAMOS C&I

Los préstamos comerciales e industriales, conocidos como **C&I**, son uno de los principales componentes de los “préstamos y arrendamientos financieros” que dan a conocer los bancos y constituyen el 22 por ciento del total.

Otros préstamos comprenden los garantizados por bienes raíces y la deuda que se extiende a particulares, como las tarjetas de crédito. El aumento de más de 106 mil millones de dólares de los **préstamos C&I** en los seis meses hasta junio fue el mayor desde el período que finalizó en marzo de 2008, indican datos de la **Fed**.

Los bancos flexibilizaron sus políticas de crédito en el caso de los **préstamos C&I** y para los préstamos para bienes raíces comerciales, al tiempo que experimentaban una mayor demanda de ambos tipos de préstamo en los tres meses anteriores a la encuesta de abril de la Fed entre altos ejecutivos bancarios de préstamos.

El valor del total de préstamos bancarios creció alrededor de 290 mil millones de dólares este año, a 7.7 billones de dólares, el período de seis meses de crecimiento más rápido desde fines de 2008, según datos de la **Fed**.

La reciente expansión del crédito sugiere que los bancos se muestran más dispuestos a correr riesgos luego de un aumento de los depósitos de 41 por ciento, a un récord de 10.2 billones de dólares desde la crisis del crédito.

“Los bancos han acumulado mucha liquidez durante un período prolongado”, dijo en una entrevista Christopher Wolfe, un analista de **Fitch Ratings**. “Cuando se toman depósitos y se invierte en valores de bajo rendimiento, es difícil obtener rentabilidad. Eso es lo que lleva a los bancos a buscar oportunidades de crédito rentables”.